

HER, C'EST BEAUCOUP !
EAU AUSSI !



NE EAU PLUS DOUCE

e
s
e
e
l'eau
du Valençiennois

L'hôpital de Denain souhaite développer les consultations de pédiatrie

En prenant la direction du centre hospitalier de Denain, début mai, Agnès Lyda-Truffier fait valoir son souhait de développer les activités et donc de recruter, notamment au niveau de la pédiatrie.



Confrontées au manque de pédiatres et de médecins généralistes, les familles n'ont parfois pas d'autre choix que d'emmener leur enfant aux urgences. PHOTO ARCHIVES STEPHANE MORTAGNE

PAR VALÉRIE AUBERT
valençiennes@lavoixdunord.fr

DENAIN. La prise en charge médicale des enfants est un sujet de préoccupation majeure des familles à Denain, d'autant plus que la population denaisienne est « très jeune. Il y a beaucoup d'enfants », rappelle la maire Anne-Lise Dufour. Or, « il ne reste qu'un pédiatre en ville et il y a de moins en moins de médecins généralistes », constate la directrice du centre hospitalier, Agnès Lyda-Truffier, en poste depuis le 2 mai. « On partage du temps de pédiatre

avec le centre hospitalier de Valenciennes, mais Valenciennes a eu trois départs, poursuit-elle. En fait, on

ment ouvrir une consultation de pédiatrie tous les jours. Pour cela, il faut recruter un pédiatre. »

« Ce que nous souhaiterions, c'est vraiment ouvrir une consultation de pédiatrie tous les jours. »

est collectivement fragile, on est tous confrontés à la pénurie médicale. On a (à Denain) un pédiatre qui vient à plus de 60% (du temps). On est prêt à avoir davantage de temps car, ce que nous souhaiterions, c'est vrai-

PAS D'HYPERSPÉCIALITÉ COMME À VALENCIENNES

Toutefois, Anne-Lise Dufour nuance : « On ne fera pas ici ce qui se fait à Valenciennes, on n'aura pas une hyperspécialité de prise en charge à Denain. Valenciennes et Lille resteront les points d'expertise. »

En attendant, de nombreuses familles n'ont parfois pas d'autre solution de se tourner vers les urgences : « 20% de l'activité de ce service, à Denain, concernent des enfants de moins de 15 ans », note la directrice de l'hôpital. ■

Mercredi et jeudi, des travaux rue Pierre-Bériot

DENAIN. Mercredi et jeudi, les services du conseil départemental entreprendront des travaux de réfection de la couche de roulement rue Pierre-Bériot (RD 645). Ces travaux sont intégralement financés par le Département à hauteur de 85 500 €. Durant le chantier, une déviation est prévue. L'accès pour les riverains et commerces sera maintenu. **Dans le sens Denain – Escaudain :** depuis la rue Pierre-Bériot, prendre le boulevard François-



Une déviation sera mise en place pendant les travaux.

Mitterrand (RD 1040) jusqu'au giratoire RD 1040 / rue de Turenne pour rejoindre le giratoire RD 1040 / RD 645, rue Pierre-Bériot.

Dans le sens Escaudain – Denain : depuis la rue Pierre-Bériot, rejoindre le giratoire RD 645 / RD 1040N, puis suivre la RD 1040 jusqu'au giratoire rue de Turenne / RD 1040 et poursuivre boulevard François-Mitterrand (RD 1040) jusqu'à son intersection avec la rue Pierre-Bériot. ■

4211.